Prevención de la Violencia: Gobierno repara centro de alcance en colonia Los Pinos, de la Capital



Más de seis mil habitantes son los beneficiados con esta reparación.

La inversión asciende a más de un millón 500 mil lempiras.

Los trabajos se realizaron en menos de 5 meses



Con el objetivo de reducir la violencia juvenil y la recuperación de los espacios en abandono, el gobierno central a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), inauguró hoy la reparación del Centro de Alcance (CDA), ubicado en la colonia Los Pinos de Comayagüela, a un costo de un millón 514 mil 211 lempiras.



La obra beneficiará a 300 jóvenes y a más de 6 mil familias de dicha colonia y alrededores, gracias a los esfuerzos del presidente Juan Orlando Hernández, en lograr crear los espacios necesarios para una sana convivencia social, reduciendo significativamente los índices de violencia en estas zonas de la capital.

Estas acciones se realizaron a través de la Dirección de Infraestructura Mayor (DIM), programa adscrito al IDECOAS, mediante el financiamiento de la alcaldía municipal del Distrito Central y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).

En el corte de cinta estuvo presente el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el director de Alianza Joven Honduras, Salvador Stadthagen, la Subsecretaria del Instituto Nacional de Juventud (INJ), Mariela Escobar, la directora de la DIM, Leticia Diaz, la representante de la Subsecretaría de Seguridad, Fany Velásquez, el representante de USAID, Mauricio Cruz, el Párroco de la Parroquia Madre Dolorosa, padre Héctor López y representantes de la comunidad.

Los CDA son espacios de recreación y capacitación que se encuentran en zonas conflictivas, apoyados por el voluntariado de la comunidad, convirtiéndose en espacios físicos adecuados, armónicos y seguros donde los jóvenes puedan desarrollar destrezas académicas, culturales y de esparcimiento sano. Los trabajos consistieron en la reparación y puesta de nuevas puertas, ventanas, balcones, láminas de techo, instalaciones eléctricas, cambio de lámparas y la mejora de los sanitarios.

Además, se realizó la separación de ambientes con la construcción de paredes tablayeso doblemente reforzadas, al igual que la reparaciones de la cancha, y el tanque de almacenamiento de agua potable, el reforzamiento de la loza de carga, pintura de las paredes y las construcciones del portón de acceso y el cerco perimetral con malla ciclón.

Mediante la reparación del CDA, también se involucraron diversas instituciones y organismos como ser; el programa de Alianza Joven para Honduras (AJH), de USAID, la Subsecretaría de Seguridad, con la dotación de mobiliario, el Instituto Nacional de la Juventud (INJ), a través de maquinaria de gimnasio y cine comunitario, la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CONATEL), proveyendo internet al CDA, la alcaldía municipal del Distrito Central, mediante fondos para la implementación de actividades y la Universidad Tecnológica Centroamericana (UNITEC), con apoyo de academias de Microsoft Según el Ministro de IDECOAS, Mario Pineda, con la ejecución de este proyecto, se pretende beneficiar a los jóvenes a través de la cohesión social, brindando oportunidades y la obtención de espacios recreativos seguros.

Además indicó, que con esta obra se reducen los factores de riesgo, gracias a estas actividades recreativas, laborales y académicas, evitando la deserción escolar y la participación en padillas, actos delincuenciales, o en el uso y distribución de drogas.

"El reto ahora es usarlo para bien, cuidar de toda la infraestructura y el equipo con que se ha dotado este centro de recreación, también es importante recalcar que seguimos trabajando fuertemente sin distinción de colores políticos, esas son las instrucciones del presidente Juan Orlando Hernández, llevar los proyectos a los sectores donde más lo necesitan", remarcó Pineda.

Asimismo, la representante de la Subsecretaría de Seguridad, Fany Velásquez, comentó que gracias a estos proyectos de enfoque integrales se genera paz y sana convivencia en las comunidades donde se construyen los CDA.

"Creemos y le hemos apostado a este tipo de obras, invirtiendo directamente en los jóvenes para que puedan desenvolverse en un ambiente sano y de recreación educativa, con el apoyo del gobierno central y organismos financieros como USAID", señaló Velásquez.

Por su lado, el director de Alianza Joven Honduras, Salvador Stadthagen, informó que este el centro de alcance número 58 que se inaugura a nivel nacional y que para marzo de 2017 se espera tener 65 centros habilitados y acondicionados debidamente, con el fin de seguir apoyando y capacitando a jóvenes en riesgo social.

De igual forma, el representante de USAID, Mauricio Cruz, manifestó que los CDA se convierten en una segunda casa para los jóvenes, por lo que incito a todos los beneficiarios a cuidar de este proyecto, recordándoles que son ellos los garantes para que estas obras perduren.

Por último, el joven y beneficiario, Gabriel García, recordó que en el pasado, en la colonia no existían espacios de recreación para ellos.

"Ahora podemos convivir sin rivalidades entre nosotros mismo, gracias a la reparación de este centro, por lo que agradezco al presidente Juan Orlando Hernández y le pido que siga apoyando este tipo de proyectos", relató García.